
3. Conseieros Graduados Titulares: Ing. Tobares, Sonia.

ORDEN DEL DIA:
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o
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o

o

CONSEJO DEPARTAMENTAL
REUNION ORDINARIA - 16 de marzo de 2023

5. Conseieros Estudiantes Titulares: Carranza, Agustin; Carranza, Ezequiel; 
Rodriguez, Jorge.

En la Ciudad de Cordoba, a los 16 dias del mes de marzo de 2023, siendo las 18:15 
hs., el Director del Departamento, Ing. Sergio Quinteros, da inicio a la reunion 
presencial, en la sala del Consejo Directive, con la presencia de los siguientes 
consejeros:

4. Conseieros Graduados Suolentes: Ing. Martinez Ocampo, Gabriel Esteban; 
Ing. Pino, Viviana Gloria.

1. Conseieros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabian; Lie. Cuevas, Juan 
Carlos; Ing. Haefeli, Amalia Ines; Ing. Delgado, Andrea Fabiana.

6. Conseieros Estudiantes Suolentes: Martinoli Marchionni, Jose; Urbano 
Moreno, Barbara; Benedetti, Angelo.

2. Consejeros-Docentes Suolentes: Dr. Castillo, Julio; Ing. Zohil, Julio; Ing. 
Piozzi, Felix Domingo.
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• Acta de reunion anterior
• Informe de gestion.

Implementation plan 2023. Acciones
■ Mensaje a Estudiantes
■ Reunion docentes ISI
■ Reunion alumnos 2do y 3er ano
■ Reunion alumnos 4to y 5to ano 

Reunion de Coordinadores de Catedra de ISI.
■ Martes 14-marzo
■ Planificaciones de catedra. Teoria Vs Practica. Evaluaciones.
■ Lineamientos del ano 2023

Taller Rectorado Planificaciones
Taller docente ISI febrero 2023
Creacion de comisiones especiales en Sistemas de Representation, 
Quimica y Comunicaciones y Redes
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DESARROLLO:

1. ACTA DE REUNION ANTERIOR

2. INFORME DE GESTION

El Ing. Quinteros informa que se envid acta y se observa que no hay objeciones 
con respecto al acta de reunion anterior.

El Ing. Quinteros informa que:
> Implementation plan 2023. Acciones.

• Reunion docentes ISI
Se realize una reunion con todos los docentes de la camera de como sera la 
implementation dado que los alumnos se dirigen directamente a ellos. 
Actualmente no hay muchas consultas en el departamento y las que surgieron 
estan relacionadas con el titulo de analista que genero mas dudas, porque hay 
casos muy especiales.

Estamos trabajando en las planificaciones y hoy enfocados en el plan de 
estudio para la homologation de las materias. dado que se debe aprobar 
mahana.
Tambien estamos trabajando en las electivas para presentar para que se traten 
con urgencia porque manana se aprueban.

El centro de estudiantes indica que fue muy limpia y armbnica la 
implementation pero les preocupa la inscription de los que se inscriben con 
ingreso 2017 y anterior.

El Ing. Quinteros indica que juntos con el Ing. Guibellini, estan atendiendo a 
todos los estudiantes en condition de recursantes y revisando cada caso e 
inscribibndolos segun las condiciones que tiene cada estudiante. El objetivo es 
no tener comisiones de 200 alumnos para no complicar el resultado 
pedagogico. Todos los cursos quedaron entre 100 y 120, salvo uno que quedo 
con 200. Para este curso de 200 se hablo con el decano y el confirmo que se 
podia dividir en dos comisiones. /-4A
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• Planificaciones. Aprobacion
• Nota del Ing. Julio Zohil- Habilitacibn profesional
• PS - Fechas
• Resoluciones flexibilizacibn
• Resoluciones homologation
• Intensive de Comunicaciones
• Ingresantes 2023 - Apertura cursos en primer ano
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• Reunion estudiantes 2do y 3er ano.
Quienes pertenecen a estos niveles estan inscriptos salvo en PPR dado que es 
una materia de 2do cuatrimestre.

• Reunion estudiantes 3ro y 5to ano
Para el curso 4k1 esta Ueno y para los recursantes se les solicita realicen la 
inscripcion en el horario de la noche o que las materias tambien se pueden 
cursar en el segundo cuatrimestre. En estos cursos estan todos los cupos 
disponibles.

Reunion de Coordinadores de Catedra de ISI.
El dia martes 14 de marzo, se realizo una reunidn de coordinares para trabajar 
sobre las planificaciones. Tambien se realizo en febrero un taller con todos los 
decentes de las catedras y desde esa fecha hasta hoy el equipo se encuentra 
trabajando en los ajustes que surgieron sobre las mismas en Io que se refiere a 
la separacion de tedrico y el practico. Las planificaciones ya tienen su 7ma 
revision. Durante estos dias se esta trabajando en una nueva vuelta de 
revision para tener las planificaciones para esta reunion de consejo.

Este ano los ingresantes reales fueron de 1450, el cual se podia manejar pero 
hubo 150 pasajes de otras carreras (Quimica, Industrial, Electronica entre 
otras) y esto complico los cupos. Estos alumnos tienen la particularidad que no 
cursan materias basicas, solo cursan las materias de sistemas y tienen 
liberadas las creatividades por 2 anos, por Io tanto se inscribieron en todas las 
materias que les aparecia en la autogestidn y tuvimos que explicarles que no 
se pueden escribir en materias donde una depende de otras.

Taller Rectorado Planificaciones
El dia lunes participaron el Ing, Quinteros Sergio y el Ing Roberto Munoz en un 
taller donde se dio mayor claridad con respecto a las planificaciones y de todos 
modos seguiran surgiendo modificaciones de las mismas a Io largo del afio. Se 
rescato que Io interesante de estos talleres es que nos permite visualizar el 
estado en el que nos encontramos con respecto a este tema y se pudo analizar 
que estamos bastante avanzados en relacion a otras universidades.

Taller docente ISI febrero 2023
Se realizo un taller docente en la facultad, el mismo se planifico para que sea 
en el campus pero por razones de logistica fue necesario realizarlo en el Aula 
magna. El taller docente tuvo alta convocatoria.

Creacion de comisiones especiales en Sistemas de Representacion, Quimica 
y Comunicaciones y Redes.
Se crearon nuevas comisiones especiales para Sistemas de Representacion, 
Quimica y Comunicaciones y Redes, las mismas permiten que los estudiantes 
que se quieran recibir de analistas este ano con el plan 2008.
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4. Nota del Ing. Julio Zohil- Habilitacion profesional
El Ing. Zohil, presento una nota y fue leida por el Ing. Quinteros en presente 
reunion de consejo. Luego comenta que anteriormente converse con el Ing. 
Zohil en donde le comento que la misma tiene confusiones en Io relacionado 
con las correlativas y formas en relacion con el plan 2023. Se explica en 
detalle Io solicitado.
El Ing. Zohil, indica cual fue el origen de la nota y las necesidades por la cual 
surgio.
El Ing. Quinteros propone al consejo el retiro de la nota del temario y el 
consejo aprobo esta propuesta.

5. PS - Fechas
El Ing Liberatorio, comenta como todos los ahos las fechas planificadas para 
recibir documentacion de PS de los estudiantes. Se proponen 6 fechas para 
recibir la documentacion y un mes despuSs aproximadamente de esta fecha 
el estudiante puede comenzar efectivamente la practica en el lugar donde 
propuso. Luego en el segundo cuatrimestre tenemos 3 fechas de recepcion 
de informes finales y siempre se agrega una fecha mas para los estudiantes 
que pueden recibirse en febrero y no tengan que esperar hasta mediado del 
aho siguiente.
Tambfen en Io que se refiere a la recepcion de documentacion se hablo con el 
Ing. Quinteros y Munoz para la misma fuera digital como se realizaba en la 
epoca de pandemia. Con respecto a las firmas las unicas exigibles van a ser 
las de los convenios y para los casos de que la empresa no tenga firma digital 
los alumnos deberan acercar el convenio en forma fisica y tambien adjuntar el 
mismo de forma digital (sin la firma). El resto de las firmas en el caso de los 
docentes no tendriamos problemas (dado que tenemos registro de firmas) y 
para el caso del supervisor debera enviar por mail el escaneo de su firma 
confirmando que el sera el supervisor. Esto permite que se agilice el proceso 
y sea mas optimo.
Se cambio el nombre de la materia para que sea PPS y tambien se cambio el 
termino alumno por estudiante.

3. Planificaciones. Aprobacion.
Es necesario aprobarla por los participantes del consejo para luego elevarlas 
al directive y poder publicarias.
Tambien se agrega que se hablo con los coordinadores para que ellos 
expliquen correctamente el nuevo paradigma de ensehanza.
La propuesta es socializar este proceso con todos los estudiantes, charlas, 
taller, etc.
Se propuso que se revisen estas planificaciones en el departamento del 
sistema y las aprobamos en borrador (algunas tiene 7 revisiones), mientras se 
esta trabajando en las modificaciones de las definitivas. No pueden circularse 
porque son borrador todavia.



8. Intensive de Comunicaciones
Se realizara un intensive para esta asignatura.

9. Ingresantes 2023 - Apertura curses en primer aho
El Decane aprobo la apertura de dos comisiones nuevas Io cual nos permite 
contar con estas comisiones para los proximos anos Io cual es muy bueno 
para la carrera.
Se podran aprobar la inscripcion de los recursantes regulares dependientes 
de ciertas condiciones.
Materias y condiciones para agregar recursantes regulares:

■ Simulacion: No tenemos capacidad para recursantes.
■ Investigacion Operativa: No tenemos capacidad para recursantes.
■ Probabilidad y Estadistica: No se va agregar comisiones, porque se 

hizo intensive en febrero.
■ Comunicaciones: se realizara un intensive.
■ Sistema Operative: se va re evaluar un intensive en el segundo 

cuatrimestre.
■ Diseno de Sistemas: se realizara intensive pero se esta analizando con 

el coordinador de Catedra para ver modalidad y dictado.
■ Sintaxis y Semantica: No tenemos capacidad para recursantes.

Sistemas y Procesos de Negocios: No tenemos capacidad para 
recursantes.

■ Analisis de Sistemas: vamos a conversar con la coordinadora para 
revisar como implantar un intensive.

■ AED: actualmente son 77, pero se revisara para verificar al final segun 
la cantidad de alumnos.

■ Analisis numerico: habilitar en el segundo cuatrimestre.
■ AGO: 144 no hay forma de hacerlo en este cuatrimestre y se realizara

para el siguiente cuatrimestre. ft
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7. Resoluciones homologacion
Se hicieron resoluciones de homologacion y equivalencias entre asignaturas 
del plan 2008 con el plan 2023, Io que permite solo rendir o rendir y cursar. 
Por ejemplo para. Ciencia de Datos con ADA y Big Data, luego Aplicaciones 
visuales I o TSB con Desarrollo de Software y Consultoria en Seguridad o 
Seguridad en el Desarrollo de Software con Seguridad en los Sistemas de 
Informacidn.

^UTNI»
■ ■ » INGENIERiA EN SISTEMAS DE INFORMACION___________ _

6. Resoluciones flexibilizacidn “ —
Se realize una resolucidn de flexibilizacidn para no perjudicar a los alumnos 
que se cambiaron al plan 2023, por ejemplo con la materia DSI.
La resolucidn de flexibilidad esta emitida y cargada por sistema, esto quiere 
decir que se pueden inscribir en Diseno y Comunicaciones, que fueron las 
unicas necesarias de cargar.
Se realize otra resolucidn de flexibilizacidn para 
Comunicaciones de datos con Arquitectura de software.

la materia de



!ero..
la loformac.
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•ng. Sargi

Fuera de temario:
El centro de estudiantes comunica que se esta trabajando con los ingresantes que no 
aprobaron el cursillo para darles un acompanamiento.
Tambien se informa que este ano se encuentran abiertas y activas las becas para 
este ano y que estan los formularios disponibles. Y se agrega que este aho tambien 
se realizaran talleres sobre RCP.
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■ RPR: se realizara para el siguiente cuatrimestre.


